



Programa A.G.U.A.

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica la actuación de mejora del Soto de Berbel, en Cabanillas (Navarra)

- El Organismo de Cuenca destina 94.200 euros para la recuperación de la masa forestal y la repoblación de este terreno de propiedad estatal asociado al Bocal del Canal Imperial de Aragón

28, sep. 07- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado la actuación de conservación y mejora del Soto de Berbel, en el término municipal de Cabanillas, en la Comunidad Foral de Navarra a la que destina un presupuesto de 94.200 euros y que realizará la empresa Mitrafor, S.L.

Los trabajos se realizarán en unos terrenos de titularidad estatal asociados al Bocal del Canal Imperial de Aragón que abarcan 20,45 hectáreas. En ellos se proyecta la mejora de la masa forestal con podas, clareos, reposición de marras y plantaciones de especies autóctonas. Además, se acondicionará el camino de acceso existente y se mejorará la infraestructura de riego.

Con este proyecto se quiere mejorar la diversidad biológica en la zona, a la vez que se lucha contra la erosión y se realza el valor del paisaje.

En concreto a los terrenos se destinan chopos, fresnos, sauces y olmos que se plantarán en lo que se denomina periodo de reposo vegetativo, entre los meses de noviembre y febrero.

Por su parte, en los caminos de acceso se ha proyectado el desbroce de los márgenes, un tratamiento con zahorra artificial. Además, se instalará una señalización de la obra.



Estas actuaciones siguen las líneas del Programa A.G.U.A (Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua), del Ministerio de Medio Ambiente, un programa que contribuye a la regeneración ambiental del dominio público hidráulico y de sus ecosistemas relacionados.